



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/14312

28/05/2020

34257

**AUTOR/A:** MOVELLÁN LOMBILLA, Diego (GP); CASTILLO LÓPEZ, Elena (GP)

### RESPUESTA:

En la actualidad se está redactando el Anteproyecto para la ampliación de capacidad del tramo Solares-Límite provincial de Bizkaia, Autovía A-8 del Cantábrico, para, posteriormente, ser sometido a información pública y, debido a la longitud y complejidad de la actuación, realizar la evaluación de impacto ambiental ordinaria.

Madrid, 13 de julio de 2020